

Mittelmeer-Klima in Norwegen

Ohne seine spektakuläre Kuppel wäre dieses Haus nördlich des Polarkreises unbewohnbar

Sandhornøya / Norwegen – An so einem herrlich sonnigen Tag mag man kaum glauben, wie heftig die Winterstürme, wie eisig die Temperaturen hier

oben nördlich des Polarkreises meist sind. Ein Öko-Haus aus Stein, Holz und Lehm bietet dagegen keinen Schutz.

Deshalb ließ die sechsköpfige Familie über ihrem 177 Quadratmeter großen Heim eine gigantische Glaskuppel errichten. Denn da sich die Luft unterm Glas wie in einem Gewächshaus erwärmt, herrschen unter der Hülle selbst an weniger sonnigen Tagen mediterrane Temperaturen, sodass die Bewohner im Garten auf dem Dach ihres Hauses sogar Obst und Gemüse anbauen können, und mit Solarzellen erzeugen sie ihren eigenen Strom.

Und falls es an einem wirklich sonnigen Tag drinnen zu heiß zu werden droht, öffnen sich automatisch Klappen im Glas, sodass die Wärme innerhalb von Sekunden abziehen kann – bis drinnen wieder ein prima Klima herrscht.



Das Öko-Haus ist gemütlich eingerichtet

RUNDGANG DURCH DAS HAUS:
www.view-magazin.de/sandhornøya

